

Diese fünf Kätzchen wurden ausgesetzt und haben Zuflucht beim Tierfreundekreis Bad Kötzting gefunden.

## Fünf Kätzchen einsam im Wald: Wer hat sie ausgesetzt?

TIERSCHUTZ Nur mit Glück haben die Kleinen überlebt. Der Tierfreundekreis Bad Kötzting hofft jetzt auf Hinweise auf den Täter.

VON STEFANIE LEPPERT

LANDKREIS. Die fünf Katzenkinder blinzeln ein wenig verängstigt in die Kamera. Ihr Start ins Leben war, gelinde gesagt, mies. Am Wochenende hatte ihre Misere ein Ende. Jetzt haben sie Zuflucht beim Tierfreundekreis Bad Kötzting gefunden. Und der will wissen, wer sie am Wochenende im Wald ausgesetzt hat.

Claudia Lummer, die zur Miete auf einem Einödhof in Poppenzell bei Wettzell wohnt, hat selbst fünf Katzen und kümmert sich um Hofkatzen und Streuner. Sie berichtet: "Am Samstag ist der älteste Bauernsohn mit einem Kätzchen nach Hause gekommen und hat erzählt, im Wald sind noch vier

weitere, die ihm aber entkommen sind." Fundort war der Parkplatz am Kronberg bei Poppenzell. Der engagierten Tierfreundin ließ der Gedanke keine Ruhe und sie machte sich sofort auf den Weg, die restlichen Katzen zu suchen

An der öffentlichen Straße Richtung Wiesing fand sie zwei weitere, eng aneinandergekuschelt auf einem großen Stein. Von den verbliebenen zwei war nichts zu sehen, auch nach langer Suche nicht. Wieder daheim richtete Lummer den drei Minikatzen ein Lager in der Dusche und opferte sogar eine Auflaufform als provisorisches Katzenklo, das brav benutzt wurde. Die Kleinen hatten schlimmen Durchfall, ihr Bauch war aufgebläht, was auf Würmer schließen lässt. Vermutlich sind es Bauernkatzen, die bisher nur Kuhmilch bekommen haben.

Heißhungrig stürzten sie sich auf das angebotene Katzenfutter. Am nächsten Morgen fanden Lummers Mutter und Schwester, die sich auch am Vorabend an der Suche beteiligt

hatten, die zwei verbliebenen Kätzchen in der Nähe der Straße. "Die hatten Glück, dass es in der Nacht nicht so kalt war – oder dass der Fuchs sie nicht gefunden hat", so Lummer.

Mittlerweile sind sie beim Tierfreundekreis untergebracht. Auffallend ist, dass die Kätzchen, die vermutlich von einem Bauernhof stammen, unterschiedlich alt scheinen. "Zwei sind circa vier Wochen alt, eine vom Sommer und die zwei anderen liegen altersmäßig dazwischen. Vielleicht stammen sie von mehreren Kätzinnen."

→ **Der Tierfreundekreis** Bad Kötzting bittet die Bevölkerung um Hinweise. Der Fall soll zur Anzeige gebracht werden. Wer hat am Samstag am Parkplatz Kronberg bei Wettzell Beobachtungen gemacht oder wem ist aufgefallen, dass seither fünf junge Kätzchen von einem Hof abgehen?

Hinweise bitte an den Tierfreundekreis Bad Kötzting, Telefon: (0 99 41) 40 01 62.